

Premier Colloque régional santé-environnement en Poitou-Charentes le 31 janvier à Poitiers

vendredi 31 janvier 2014, par [lpe](#)

Nos sociétés portent une attention plus grande à l'impact de l'environnement sur notre santé. De nombreux acteurs se mobilisent et tentent d'agir pour mieux connaître et mieux maîtriser les enjeux contemporains liant la santé et l'environnement.

Ce nouveau champ de réflexion est encore en cours de constitution. S'il existe dans l'action un rapprochement entre acteurs de la santé et de l'environnement, il nous semble aujourd'hui important de renforcer ces nouvelles coopérations. Il est nécessaire d'identifier les valeurs, les logiques et les pratiques communes sur lesquelles reposent les interventions en Poitou-Charentes.

C'est avec cet objectif que l'IREPS et le GRAINE (acteurs de l'éducation pour la santé et de l'éducation à l'environnement) avec le soutien de l'ensemble de leurs partenaires, organisent dans le cadre du Pôle Régional de Compétence en Éducation pour la Santé et du Plan régional Santé Environnement 2011/2014 :

Le premier Colloque régional santé-environnement en Poitou-Charentes qui se déroulera le 31 janvier 2014 à l'Agence Régionale de Santé de Poitiers.

Ce colloque est organisé en partenariat avec la DREAL, la Mutuelle Radiance, la Mutualité Française Poitou-Charentes, l'ARS Poitou-Charentes, l'ORS Poitou-Charentes, l'ATMO Poitou-Charentes, la Ville de La Rochelle, le Conseil régional, l'Ifrée, et le Pôle civique du Rectorat.

Il concerne tous les acteurs travaillant sur les champs de la santé et de l'environnement.

Programme et inscriptions : [cliquez ici](#)